



Presse-Information
04. September 2010

Erster Sieg für Stefan Landmann bei der MINI CHALLENGE 2010.

Souveräner Erfolg für den Österreicher in Oschersleben beim 12. Rennen im Rahmen der FIA Tourenwagen-WM (WTCC).

Oschersleben. Die Motorsport Arena Oschersleben ist ein gutes Pflaster für Stefan Landmann (Bad Häring/A, Lechner Racing Team). Vor fast genau einem Jahr durfte der schnelle Österreicher hier den ersten MINI Challenge Sieg seiner Karriere feiern. Diesen Triumph konnte er heute eindrucksvoll wiederholen und überquerte die Ziellinie vor Hendrik Vieth (Leer, GIGAMOT) und Fredrik Lestrup (Stockholm/S, Caisley International).

Landmann war von der Pole-Position gestartet und behauptete seine Führung über die komplette 30-minütige Renndistanz. Dabei musste er sich besonders in der Anfangsphase gegen zahlreiche Attacken von Hendrik Vieth wehren. „Das war nicht einfach, aber in Oschersleben gibt es nur wenige Gelegenheiten zu überholen. Insofern konnte ich die Angriffe von Hendrik immer gut kontern. Ich freue mich riesig über diesen Erfolg, für mich ist das wieder ein vorgezogenes Geburtstagsgeschenk“, so der Sieger, der in wenigen Tagen 24 Jahre alt wird.

Ebenfalls hochzufrieden mit dem Rennen, das im Rahmen der FIA Tourenwagen WM (WTCC) ausgetragen wurde, zeigte sich Hendrik Vieth: „Ich habe versucht, permanent Druck auf Stefan auszuüben, aber er hat das sehr routiniert nach Hause gefahren. Am Anfang der Saison wäre ich vielleicht mit noch etwas mehr Risiko zur Sache gegangen, aber jetzt habe ich den Meistertitel im Blick und wollte nicht zu viel riskieren“, so Vieth, der aktuell die Gesamtwertung anführt.

Hinter dem Spitzenduo fuhr Fredrik Lestrup auf einen ungefährdeten dritten Rang: „Nach einem super Start, bei dem ich gleich an Jürgen Schmarl vorbei gehen konnte, verlief mein Rennen ungewöhnlich ruhig. Nach vorne konnte ich nicht attackieren und von hinten kam nur wenig Druck. Aber deswegen freue ich mich nicht weniger über das Podium!“ Für Jürgen Schmarl (Rum/A, FAST FORWARD-TEAM SPICY) verlief das Rennen alles andere als wunschgemäß: Von Platz zwei gestartet musste er neben Vieth und Lestrup auch noch Richard Trange (Stockholm, Lechner Racing Team), Hari Proczyk (St. Margarethen/A, GIGAMOT), Nico Bastian (Hemsbach, die agentour Racing / SPORT1) und Thomas Tekaats (Hargesheim, Team Tekat) passieren lassen und beendete das Rennen als Achter.

Presse-Information
Datum 04. September 2010
Thema Erster Sieg für Stefan Landmann bei der MINI CHALLENGE 2010.
Seite 2

Die Zuschauer in der Motorsport Arena durften sich auch über ein prominent besetztes Fahrerfeld freuen: Schauspieler Thomas Heinze (Berlin, Team MINI Deutschland) überquerte die Ziellinie als 21. von 25 gestarteten Fahrern. Für Cora Schumacher (Salzburg, Team Lechner Racing School), die Ehefrau des ehemaligen Formel-1-Profis Ralf Schumacher, reichte es in der Endabrechnung sogar für Platz 18.

Der nächste Wertungslauf der MINI Challenge Saison 2010 folgt am Sonntag (04.09.) um 10.25 Uhr. Dem Reglement entsprechend nehmen dann die ersten sechs Fahrer des Samstagsrennens in umgekehrter Reihenfolge Aufstellung. Von der Pole Position startet dann Nico Bastian. Neben ihm wird der heute fünftplatzierte Hari Proczyk stehen.

Mehr zur MINI Challenge:

www.MINI.de/Challenge

www.facebook.com/MINI.Challenge

Fotos und aktuelle Presse-Informationen unter:

www.press.bmwgroup.com/de.html

Bitte wenden Sie sich bei Fragen an das MINI CHALLENGE Media Team:

Sven Grützmacher
MINI Produktkommunikation
Tel: +49-89-382-59355
Mobil: +49-160-4768262
Fax: +49-89-382-20626
Mail: Sven.Gruetzmacher@mini.com

Christian Geib
MINI CHALLENGE Presseservice
c/o die agentour GmbH
Tel: +49 (0) 89-530997-40
Mobil: +49 (0) 179-4941781
Mail: cg@die-agentour.de